

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Nama Sekolah : SMA Negeri 1 Langke Rembong
 Mata Pelajaran : Bahasa Inggris
 Kelas/Semester : XI I / Genap
 Tema : Teks Explanation
 Sub Tema : Identifikasi penggunaan kalimat pasif
 Pembelajaran ke : 1
 Alokasi Waktu : (10 Menit)

I. Tujuan Pembelajaran <ul style="list-style-type: none"> ✚ Mengidentifikasi persamaan dan perbedaan fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan teks explanation ✚ Mengidentifikasi bagian-bagian atau generic struktur teks explanation ✚ Memahami struktur teks explanation dalam memberi dan meminta informasi terkait gejala alam atau sosial yang tercakup dalam mata pelajaran lain di kelas XI 	
II. Kegiatan Pembelajaran 1. Kegiatan Pendahuluan a. Guru melakukan salam pembuka, dan menanyakan kabar peserta didik, berdoa serta memberikan instruksi agar peserta didik untuk tetap melaksanakan protocol kesehatan sebagai upaya pencegahan Covid-19 kemudian mengecek kehadiran peserta didik. b. Guru memberikan motivasi kepada peserta didik untuk tetap bersemangat belajar walaupun masih dalam masa pandemi Covid-19 c. Guru menyampaikan informasi materi pokok yang akan dipelajari mengenai Teks Explanation dan memberitahukan teknik penilaian selama pembelajaran.	3 menit
2. Kegiatan Inti a. Guru meminta kepada peserta didik untuk membaca materi yang sudah diberikan di Modul dan buku paket. b. Peserta didik mempelajari materi di modul yang sudah diberikan dan memahami penggunaan bahasa yang digunakan dalam teks dan mengidentifikasi penggunaan passive voice. c. Guru dan peserta didik mendiskusikan penggunaan passive voice. d. Guru memberikan latihan dan tugas yang berhubungan dengan materi Teks Explanation untuk mengidentifikasi kalimat pasif yang ada dalam teks sebagai penilaian Pengetahuan.	5 menit
3. Kegiatan Penutup a. Siswa membuat Kesimpulan dengan bimbingan guru dan mereview penggunaan passive voice dalam materi Teks Explanation b. Guru mengakhiri pembelajaran dengan salam penutup, menyampaikan materi yang akan datang dan mengingatkan kepada peserta didik untuk tetap menjaga kesehatan baik dan tetap mengikuti protokol kesehatan selama masa pandemi Covid-19.	2 menit
III. Penilaian Pembelajaran 1. Penilaian Sikap (mengamati peserta didik pada saat mengikuti pelajaran berlangsung dan Tanya jawab dalam pembelajaran berlangsung sebagai bentuk kedisiplinan) 2. Penilaian Pengetahuan (proses penyelesaian tugas dan mempraktekkan cara penggunaan passive voice secara langsung.	

Kepala SMAN 1 Langke Rembong

Ruteng, 17 April 2021
 Guru Mata Pelajaran

KALIXTUS KASE, S.Pd
 NIP. 19701012 199702 1 003

BONIFASIUS JEBAUR, S.Pd
 NIP. 19830513 201101 1 010